

Rotary 月報 3月号

2015-2016年度
岡山西ロータリークラブスローガン

「ロータリーを楽しもう」

岡山西ロータリークラブ

国際ロータリー 第2690地区 第11グループ

事務所

〒700-0827 岡山市北区平和町1-10

高塚ビル2F

TEL. 086-233-7300

FAX. 086-225-5300

2015-2016年度 国際ロータリーのテーマ



世界へのプレゼントになろう

Intercity Meeting(IM)開催



会長
高井研一

本年度の第2690地区、第10・11グループのIM(Intercity Meeting)は、この2月7日(日)、歴代ガバナー初めて多くの来賓、会員の出席のもと、岡山コンベンションセンターにおいて盛大に開催された。今年度のテーマは「地域のためのロータリー」である。

会の前半では、来賓役員、参加クラブの紹介の後、地区ガバナーから各クラブの会長に感謝状・表彰状が贈呈された。その後休憩をはさみ、お茶の水女子大学名誉教授土屋賢二氏による特別講演「危険な思い込み」があった。本業の哲学の話に加えエッセイストとしての土屋氏のユーモアあふれる、また、含蓄のある話に会場内は爆笑であった。

次に今回のIMのメインテーマの事例発表があった。以下に記す。

- 1.「我がクラブの奉仕事業」：岡山旭川RC
- 2.「石井十次記念館と児童養護施設・新天地育児院を訪

問して、石井十次先生の足跡を知る研修会と机の寄贈」
プロジェクト：岡山中央RC

- 3.「玉野人物風土記」刊行について：玉野RC
- 4.「小中学生と共に学び親しむ吉備の古代史と和太鼓」：岡山城RC
- 5.「楽しく！元気に！親子で学ぶ交通安全教室」：岡山岡南RC
- 6.「おかやまUFE（ウーフェ）」の地域精神保健福祉活動に対する協賛と支援：岡山西南RC

10分の休憩の後、閉会式に移り、境港RCの庄司尚史次期地区ガバナー、また、次期ガバナー補佐の方々の紹介・挨拶があり、来年の鳥取境港での再会を誓った。

続いて、会場をANACPホテルに移し、懇親の場を持った。

今回は本クラブとして30名の会員の参加があった。皆様ご苦労様、お疲れさまでした。



岡山西ウエスタンカーニバル The 2nd.開催報告

幹事 森本浩平

会員の皆様、こんにちわ。本年度幹事の森本です。

先日3月2日(水)に岡山西ロータリークラブ創立55周年記念前夜祭として、「岡山西ウエスタンカーニバルThe 2nd.」がルネスホール岡山にて開催されました。およそ5年前、創立50周年記念行事の後夜祭のような形で開催されました第1回目が非常に好評を得たことにより、第2回目の開催へ繋がったように思います。

このイベントの目的としては、クラブ会員相互の親睦を図ることは勿論のこと、他クラブロータリアン、それぞれの会社の社員、そしてご家族、ご友人共々多くの方々と楽しみを分かち合うことで、その熱気を我がクラブ創立55周年記念行事成功へのエネルギーにしていこう、といった所にあります。

「ウエスタンカーニバル？」と言えばどんな格好で行けば

良い?ということで迷われた方々も多かったように思います。「あまり深く考えず、自由な服装で良いですよ。」このことについて直前例会で皆様に伝えることを私はすっかり忘れておりました。そんな中、私自身司会者として会場内を盛り上げようとファジアーノ岡山のユニフォームに身を包んで挑んだ訳ですが、場違い感が半端無いなあと感じていたところ、創立55周年記念行事実行委員長を務められる村山さんがご夫人共々、このイベントのコンセプトにぴったりの衣装で登場されました。その格好良さに感服!まさにイベントに花を添えて頂く形になり感謝感激でした。

一方、前回の実行委員長、菊池さんもオペラ座怪人風のマスクを付けて登場。村山さん共々、会場内の盛り上げ役として一役買って頂き、本当に有難く感じました。

イベントの状況に移ります。当日の天候は晴れでしたが、

まだまだ肌寒い中、こちらの見込みを大幅に上回る178名（男性101名、女性77名）の方々にご来場頂き、まさに「満員御礼」の中、イベントを開催することができました。

イベントでは岡山県下で活躍するアマチュアバンドに演奏を依頼しました。バンド名は「テイクワン」。アマチュアと言えども、その演奏力は非常に高く、往年のグループサウンズや洋楽ポップスを中心の選曲で、青春時代を懐かしんだ方々も多かったのではないか。

このイベントでの目玉と言えば「ダンス＆チーク」。バンドの演奏も進むにつれ、会場前方に設けたダンスフロアに進む人数も増えてきました。かつてのダンスパーティを懐かしむ世代、またこれを初めて体感する世代、そのような世代間を超えて楽しむことが出来る空間を設けることが出来たのは、主催者冥利に尽きます。まさに今年度のロータリー地区スローガンの“エンジョイ・ロータリー”的実践であったように思います。

最後はロータリー恒例の“手に手つないで”を歌ってイベントは終演となりました。今回はRI2690地区の佐藤ガバナーもご来場されるなど、ロータリー関係者を始め、多種多様な業界の方から、多くの参加を頂いたことに改

めて感謝を表したいと思います。ここで頂いた力は来る創立55周年記念行事の成功に必ず結び付くことだと思います。

当日の運営に携わった者として至らなかつた点など山のようにあります、イベントを何とか無事に終えることが出来たということで、ご容赦頂ければ幸いです。

最後に当日のイベント会場を提供して頂きましたルネスホール様。ケータリング＆飲料でご協力頂きました、ANACPホテル様、サントリ一様。抽選くじ景品のご提供を頂きました、前出2社様プラス山金様、岡山丸善様、岡山高島屋様、そして何よりも集客に力を注いで下さいました岡山西RC会員皆様に感謝の意を表して御礼の言葉にかえさせて頂ければと思います。誠にありがとうございました。



4月の行事予定〈母子の健康月間〉

4日(月) | ●第10回理事・役員会
10日(日) | ●春の家族会

スマイル ボックス

○2月1日

高井会長、森本幹事、桑原副会長、池上副幹事、川端 英男君 RSKアナウンサーで気象予報士の高橋誠様をお迎えいたします。

野田 英樹君 本日2月1日付をもって、同じグループ会社である、(株)雄松堂書店（ユウショウドウショテン）と経営統合いたしました。新社名は、丸善から丸善雄松堂 株式会社（マルゼンユウショウドウ）と変更になりました。「丸善」ブランドは引き続き継承されますので、今後とも丸善をご愛顧のほどよろしくお願いいたします。

森本幹事 U23サッカー日本代表、リオ五輪出場権獲得並びにアジア選手権優勝、おめでとうございます。決して強かった訳ではなかったですが、ここ一番の勝負強さには、非常に感銘を受けました。ちなみに韓国戦の同点劇を演出したのは我がファジアーノの矢島選手です。リオでも期待しております!!

○2月8日

高井会長、森本幹事 昨日のIMに、多数の御出席を有難うございました。

高井 平君 昨日のIM多数のご出席ありがとうございました。お陰様でon-toのお役目が務まりました。

平野 隆茂君 都合が悪く、IMを欠席しました。

吉井 久善君 12月24日夜落ちて25日早朝救急車で入院しました。結果は骨盤骨折・肋骨2本骨折でした。1月9日早期退院し動きながら治療を致しました。お陰様で昨日から杖なしで歩行出来る様になりました。クリスマス会欠席致し申し訳ございませんでした。

○2月15日

岡山市手をつなぐ育成会 仲よし いつもお世話になり有難うございます。

上野 正義君 青少年指導者育成基金を岡山県創造連盟に助成頂き、有難うございました。

丸川 真太郎君 日本ボイスカウト連盟の光煙さんをお迎えいたします。高校の同級生です。

水田 美由紀君 H28年度の岡山弁護士会の会長に就任することになりました。未熟ではありますが精一杯尽力したいと存じます。菊池先生には監事のお立場から御助言、御支援を賜りたいと存じます。

高井会長、森本幹事、桑原副会長、池上副幹事、末吉 誠一君 水田会員の岡山弁護士会、会長選任をお祝い申し上げます。

唐井 一成君、菊池 捷男君、五藤 榮一君、丸川 真太郎君、大森 茂君、

福嶋 裕美子君、臼井 英治君、田中 良司君、山村 勉君、松田 正己君、橋本 信洋君、黒田 岳司君、岩居 博君 水田さんの岡山弁護士会 会長選任をお祝いいたします。4月からの1年間の任期頑張って下さい。

種田 和英君 ①水田会員、次年度の岡山弁護士会会長に決まり、おめでとうございます。困難な問題を抱えた時期の舵取りは大変でしうが、お体に気を付けられ、会のため宜敷お願いします。②母校土佐高等学校が今春の選抜高校野球（春の甲子園）に出席することになりました。右文尚武（ユウブンショウブ）の精神を發揮し、40年ぶりの甲子園での校歌を期待しています。

③雑誌「dancyu」3月号（爛酒特集）に、酒米の原種である雄町米の復活の功労者として利守会員の記事が出ていました。ご苦労を忍びつつ、酒一筋の生酢を燶し、日本酒で乾杯しました。

橋本 信洋君 所得税の確定申告が明日から始まります。無料相談の担当が2回ありますが、

24日(日) | ●地区研修・協議会（米子）

スマイル ボックス

1回目は先週の月曜日に済みましたがもう1回が月末にあります。1ヶ月間の繁忙期をカゼをひかないよう頑張ります。

福嶋 裕美子君 卓話でお話させて頂きました認知症関連のセミナーを開催します。御興味のある方は是非参加下さいませ。テーブルにチラシ置いてあります。

○2月22日

高井会長、森本幹事、桑原副会長、池上副幹事 元総務省総務審議官・元ウルグアイ大使久山慎一様を歓迎いたします。

第11グループガバナー補佐 小林茂則氏（岡山丸の内RC） 本日は2月7日のIMの御礼に、隅田大会副実行委員長と一緒に参りました。お世話になりました。ありがとうございました。

高井会長、森本幹事、桑原副会長、池上副幹事 第11グループガバナー補佐 小林茂則様、第11グループIM実行委員長 隅田倫且様を歓迎いたします。

大森 茂君 小林ガバナー補佐ようこそ!あと4ヶ月健康にご留意下さい。

高井会長、森本幹事、池上副幹事、平野 隆茂君、金政 泰弘君、唐井 一成君、橋本 信洋君、重田 雅彦君、岩居 博君、松宮 郷君、臼井 英治君、山村 勉君 松田さんの岡山経済同友会代表幹事ご内定、おめでとうございます。

上杉 隆士君、菊池 捷男君、五藤 榮一君、松本 忠君、泉 史博君、石井 建次君、高井 平君、中野 浩輔君、末吉 誠一君 山陽新聞社 社長 松田会員 岡山経済同友会代表幹事内定おめでとうございます。益々のご活躍お祈りいたします。

松田 正己君 岡山経済同友会の次期代表幹事に内定して頂いたことを報告させて頂きます。重責でございますが、ロータリアンとして「利他の精神」で任務を果たしていく所存です。ご支援の程よろしくお願い致します。

金政 泰弘君 遅まながら水田弁護士会長におめでとう。

重田 雅彦君 田中さんの岡山弁護士会会長御就任おめでとうございます。

大森 茂君 先々週マイクス早島センター店オープンおめでとうございます。2号線の下り早島センターを倉敷方面に過ぎた所で、早島の住民としては中庄より近くなりました。

池上 潤次君 松本さん、早島店オープンおめでとうございます。

藤原 恵子君 2月18日に「岡山県子育て応援宣言企業」の県知事賞を頂きました。150社応募の中5社に選ばれました。これからも社員一丸となって子育てを応援する企業でありたいと思っています。

上野 正義君 備前岡山池田藩の剣術流派である直心影流の免許皆伝書が某家で発見されました。その皆伝書の解説を試みています。難解な漢文なのでなかなか理解できません。どなたか漢文に精通されている方をご存知ありませんか。ご紹介頂ければありがたいのですが…

○2月29日

金政 泰弘君 記念すべき日の卓話、気が重いですが2枚程

小出 典男君 金政先生、昭和末期のあの頃の四方山話では3度も名前を出していただき、ありがとうございます。3枚スマイルを出させていただきます。

野田 英樹君、菊池 捷男君、渡辺 豊君、福嶋 裕美子君、市川 邦昭君、加計 役君 金政先生の本日の卓話、昭和の偉大なる先輩方のお話を楽しみにしております。

平野 隆茂君 金政先生の卓話を祝して。